

# ロータリーを高めよ

## 思いを尽くし熱意を尽くし

1990-1991年度 国際ロータリー会長  
第264地区ガバナー

パウロ V.C. コスタ  
大丸 鑑明



## 海南東ロータリークラブ 第264地区

### Kainan East Rotary Club

事務所 〒642 海南市日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734)83-0800 FAX (0734)82-7370

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ 1例会のみ 18時30分  
於 海南商工会議所4F

会長 奥村 匡敏 幹事 広野 旭 SAA 田村 能孝

会報委員会 ◎谷口 誠也 ○岩本 吉平 岸 義朗

向井 久佳 山野 明 土井 元司

オ759回 例会 平成3年3月11日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

- 開会点鐘 奥村匡敏 会長
- ロータリーソング「それでこそロータリー」
- ビジター紹介 森 泰皓様 (海南RC)
- 出席率の報告 会員総数 78名 出席者数 50名 出席率 72.46%  
前回修正出席率 85.71%
- 会長スピーチ 奥村匡敏 会長

皆さん今日は、ビジターの森さん今日はどうもありがとうございます。又献血にご協力頂きましてありがとうございます。今日は又、社会奉仕委員会の皆さんのお世話により、皆様方のご協力を得まして、献血を行って頂きます。

現在の様に医学が発達した今日でも血液は人工的に作る事が出来ないそうです。血液を必要とする患者さんはいる限りその患者さんの命を救う為に献血は必要です。皆様方に献血頂いた血はそれぞれの患者さんに用いられ命を守られると思います。皆様方の暖かい献血の御協力に対し厚く御礼申し上げます。社会奉仕先週から今週と非常に活発にして頂いて居ります。皆様も御存知の様に社会奉仕はロータリーの数ある奉仕活動の中で地元に密着したただ一つの奉仕活動です。この社会奉仕を行う事によりまして地元の皆様方に喜んでいただけ又地元の環境も良くなりめぐりめぐって我々に戻ってくるものと思います。アメリカの作家の言葉を引用してみます。「人は厳しくなければ生きていけない。しかしやさしさがなければ生きていく資格はない」我々日常は非常に厳しい状態を要求され職場におきましても厳しく生活していると思います。しかし厳しいだけでは生きていく事は出来ても本当の意味の生きていく資格がないという事だと思います。私もやさしいという事では、欠けていますけれども、この文が本当だなと思いましたので紹介させて頂きました。ロータリーにおきまして、やさしさをおおいに發揮する場所として下さい。社会奉仕の皆さん方のあたたかい献血に心からお礼申しあげましてスピーチを終ります。

## 6. 幹事報告

○メーキャップ

3/7 中野 幸生君 (和歌山東RC)

○御坊南RCの記念ゴルフ大会に参加される方19日です。よろしくお願ひします

## 7. 委員会報告

○親睦委員会

高野山RCの5周年記念ゴルフ大会が4/12日に紀伊高原C.C.で行なわれます。登録料¥10,000円です。

## 8. 卓 話 新入会員卓話 高岡 瞳敏君

今日は銀行員のよもやま話ということでお話をします。私が入行して20年余りたきました。海南東支店で7カ店目になりました。銀行員の仕事というのはお金にまつわる仕事というのでこれ程おもしろい仕事はないと思っています。今から10年前、大口取引の方が支店長とあわなくて取引きを止めると言ったのですが、私の口聞きで続けてくれることになりました。その時のうれしさは、何事にも変られませんでした。その反面苦しい事もたくさんあります。お客様のニーズに対してどのように満足してもらえるかと言うことが、これから銀行の勝負でございます。理想に一步でも近づきたいというのが私の新米支店長としての柱としていますので、お客様のニーズにこたえるために努力しております。今後ともよろしくご指導をお願い致します。

新入会員卓話 上芝 良造君

私の職業の酪農についてお話をします。現在牛が97頭、総面積40町歩で放牧酪農をやっております。朝晩二回搾乳しています。一頭あたり大体1年間でドライカルfn約35本分です。酪農といっても大きく分けて2つあります。牛舎飼いと放牧酪農です。牛舎飼いのメリットは食わせたえさだけ乳を出すということですが糞尿公害に手間がかかり、牛の耐用年数が短いということです。放牧の方は糞尿処理の必要がないかわり乳力が15%ぐらいおちます。私が酪農を始めましたのは53年頃で、60年頃までの7年間程は円高のおかげで飼料は下がり乳価は上がるという一番良い時期でした。この4月から牛肉自由化ということで、子牛の価格が下がりました。こういう先の暗い状態ですけれど、酪農というのが自分の性に合っているのか好きなので、一生懸命頑張ってやって行きたいと思います。ありがとうございました。

### ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

三木 寛昭君 3/5ショーン君の誕生会を開きました

吉田 隆一君 息子の結婚式無事終りました

中野 幸生君 宇都宮にビル竣工しました

新垣 勝君 おいの結婚式に出席しました

朝井 修君 子供が耳痛で椋代先生にお世話になりました

上芝 良造君 初めて卓話します

大沢 祥宏君 昨日うれしいことがありました

桑添 剛君 献血どうもありがとうございました

奥村 匠敏君 献血出来ませんでした

橋本 憲紹君 来週の月曜日からお彼岸です よろしく!

柳川和一郎君 あたたかい友達の心に感謝します

田村 能孝君 献血出来ませんでした